

## Österreichische Herren Mannschafts-Staatsmeisterschaften 2012

Die diesjährigen Staatsmeisterschaften der zweithöchsten österr. Spielklasse fanden in Himberg bei Wien statt. Gespielt wurde ein Matchplay-Modus (5 Einzel und 2 klassische Vierer) im K.O.-System. Die Mannschaft des GC Salzburg Eugendorf reiste mit großen Ambitionen an. Das große Ziel hieß Aufstieg in die höchste Spielklasse - der Division I – und das bedeutete den Titel zu holen.

Die Vorzeichen standen nicht schlecht, da die Mannschaft über sehr gute spielerische Qualitäten verfügt. Die erste Runde bescherte uns den GC Murstätten als Gegner. Eine geschickte taktische Aufstellung sorgte für den Gewinn beider Vierer. Damit benötigten wir lediglich zwei von den fünf Einzelspielen, welche letztendlich souverän gewonnen wurden. Das Endergebnis fiel mit 5,5 zu 1,5 recht deutlich aus und sicherte den Klassenerhalt.

In der zweiten Runde wartete der GC Innsbruck, welcher dank vier überzeugender Siege in den Einzelpartien mit 5 zu 2 bezwungen werden konnte.

Im Finale um den Staatsmeistertitel respektive den Aufstieg trafen wir auf den GC Erzherzog Johann aus Maria Lankowitz. Aufgrund des HCP Durchschnitts der gegnerischen Mannschaft war eine äußerst knappe Partie zu erwarten. Diesmal änderten wir die Taktik dahingehend, dass wir jedenfalls einen Vierer für uns entscheiden wollten und im Gegenzug einen Vierer „geopfert“ haben. Somit mussten wir aus den verbleibenden 5 Einzelpartien 3 für uns entscheiden. Wir rechneten uns mit dieser Aufstellungsvariante größere Siegchancen aus und das Losglück blieb uns auch am Finaltag hold. Nach den beiden Vieren stand es 1 zu 1. Die herausragenden Spieler an diesem Wochenende – Johannes Steiner und Tobias Ebner (sie benötigten für ihre 3 Siege von 54 und mehr möglichen Löchern lediglich 39 bzw. 41) - sorgten mit zwei überlegenen Siegen für die 3 zu 1 Führung. Letztlich gab es dann doch noch ein deutliches 5 zu 2, den Titel und den Aufstieg in die Division I. Damit platzierte sich die Mannschaft des GC Salzburg Eugendorf unter die acht besten Mannschaften Österreichs.

Ganz besonderer Dank gilt der Mannschaft namentlich Johannes Steiner, Tobias Ebner, Levin Frank, Niki Baumgartner, Luca Denk, Patrik Schwaiger, Hans Kittl, Peter Bräuer und Richard Lax sowie unserem „Meistertrainer“ Ralph Webersinke. Danke auch an den GC Salzburg Eugendorf, der uns sowohl in administrativen als auch finanziellen Angelegenheiten unterstützt.

Peter Kainz

(Captain)